

Sehr geehrte Damen und Herrn,

noch vor wenigen Tagen schien unser Alltag, trotz Corona, zunächst weitgehend den gewohnten Gang zu gehen.

Die einschneidenden Maßnahmen des gestrigen Tages, denen vielleicht noch weitere folgen werden, betreffen uns nun alle unmittelbar.

Um die Ausbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen, erscheinen sie unabdingbar und sie betreffen nun auch unsere Kirchen.

Im Rahmen der Coronavirus-Krise muss unsere Verwaltung ihre Funktionsfähigkeit erhalten.

Daher bitten wir von persönlichen Besuchen in der Dekanatsgeschäftsstelle und im Verwaltungsamt abzusehen.

Gerne arbeiten wir aber weiter für Sie. Bitte kontaktieren Sie uns mit den Möglichkeiten, die E-Mail und Telefon bieten.

Wer ein unaufschiebbares Anliegen hat, kann gerne vorher einen Termin vereinbaren.

Wir arbeiten mit Hochdruck an Lösungen, um unseren seelsorgerlichen Auftrag auch in diesen schweren Zeiten nachzukommen.

Unsere Ministerpräsidentin hat es so formuliert:

**„Wir können miteinander auch auf Abstand zusammenstehen!“
und
Soziale Distanz muss nicht Kälte bedeuten“.**

Gemeinde-Städtebund Rheinland-Pfalz:

Coronavirus: Fragen zu Veranstaltungsabsagen
Handreichung Stand: 16.03.20 [KLICK HIER](#)